



Jahresbericht 2017

Haus Frieden am Feldberg

Im Haus Frieden sind an 109 Tagen 1062 Übernachtungen zusammengekommen.

Daten laut Geschäftsstelle:

Am Arbeitswochenende vom 21. bis 23.Juli 2017 haben 8 Helfer folgende Arbeiten erledigt:

- Das Gelände um das Haus wurde abgemäht und von Unrat befreit.
- Die Elektroinstallation in den 3 Zimmern im Obergeschoss wurde komplett erneuert.
- Die Holzfenster in Haus wurden abgeschliffen und gestrichen.
- Wassergräben am Hang hinter dem Haus nachgezogen und ausgebessert, um das Oberflächenwasser besser abzuleiten.
- Diverse klein Reparaturen am und im Haus.

DANKE nochmals an die Helfer, Fortsetzung in 2018.

Es bleibt noch viel zu tun, (es hat wieder viel Spass gemacht).

Im Oktober wurde eine Grundreinigung der gesamten Hütte durchgeführt.

Für ein einheitliches Bild in den Zimmern, wurden neue Spannbettlaken und Kissenbezüge angeschafft.

Gez.
Hüttenverantwortlicher
Joachim Schneider